Ecole du dehors : mise en place du verger

Le mardi 28 novembre ainsi que le mercredi 29 novembre 2022, nous avons eu l'immense joie d'aménager un verger dans notre école. Les élèves de la classe de Christelle en ont profité pour mettre en pratique leurs compétences sur les mesures de longueurs. En effet, ils devaient laisser un mètre entre chaque arbuste et 6 mètres entre chaque arbre fruitier.

Les grands ont parrainé les plus jeunes afin de les aider dans les plantations. Nous avons planté trois pruniers, deux pommiers, des noisetiers, des framboisiers, des cassissiers, des sureaux noirs et des groseilliers. Nous avons même eu l'occasion de planter la paix dans le jardin de notre école en y plantant le pommier de la paix.

Nous remercions Jean-Michel, Antoine et l'équipe espace vert de la commune pour leur aide précieuse et leur grande expérience dans le domaine.

Vive l'école de l'Envol!





